



**Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.**  
**[www.rot-weisse-husaren.de](http://www.rot-weisse-husaren.de)**

---

## **Pressemitteilung vom 10.12.2014**

### **Weihnachtsfeier der Südernacher**



Die traditionelle Weihnachtsfeier der Andernacher KG Rot-Weiße-Husaren 1953 e. V fand am Sonntag, den 07. Dezember 2014 statt.

Der Gemeindesaal in „St. Stephan“ war wie immer gut besucht, so dass die Veranstaltung pünktlich und traditionsgemäß von den Weihnachtsbläsern eröffnet werden konnte.

Wir bedanken uns bei Gerd Mrosek, Alexander Versch, Michelle Voss, Sandra Schröter, Sarah Rümmler, Sebastian Thier, Philipp Finder, Dunja Anschau und Marcel Sangl. Diese Mitglieder widmen sich nicht nur den normal angesetzten Proben, nein, sie üben zusätzlich, um nicht nur auf der Weihnachtsfeier sondern auch auf dem Weihnachtsmarkt zu unterhalten.

Danach begrüßte der Kommandeur, Manfred Schmid, die Gäste.

An dieser Stelle wollen wir uns bei allen Spendern die sich in jedem Jahr die Mühe und Arbeit machen die Husaren mit ihren leckeren Kuchenspenden zu verwöhnen, bedanken.

In der Küche stellte das routinierte Team Arthur Weber, Bernd Kump und Marianne Agyeman, wie immer, einen reibungslosen Ablauf sicher. Die Damen des Mittelballetts bedienten und verwöhnten die Gäste, die sich am reichlich zur Verfügung stehenden Kuchen und Kaffee labten.



In diesem Jahr wurde das Programm des Husarennachwuchses zum ersten Male von Elke Brunsmeier gestaltet. Nicole Klemmer-Hermann und Monika Klemmer wurde für ihr langjähriges Engagement gedankt. Stefanie Lang, Jasmin Can, Tara Groß, Simon Gräf, Lukas Lang und Cassandra Engelman unterhielten die Anwesenden mit Geschichten und Liedern zur Vorweihnachtszeit Die Auftritte wurden mit viel Applaus belohnt.

Und dann besuchte der Nikolaus die Weihnachtsfeier.

Er wollte es sich nicht nehmen lassen, auf seinem Weg nach Hause nach einem anstrengenden Nikolausabend bei seinen Südernachern vorbeizuschauen.

Nach einer kurzen Rast und dem zum Besten geben einer kleinen besinnlichen Geschichte wurde jedes anwesende Kind dann mit einer kleinen Tüte voller Leckereien belohnt.



**Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.**  
**[www.rot-weisse-husaren.de](http://www.rot-weisse-husaren.de)**

---

Dann verabschiedete sich der Nikolaus und es folgte die traditionelle Tombola, die wie immer tolle Preise zu bieten hatte.

Kommandeur Manfred Schmid, Schatzmeisterin Claudia Klemmer und die Glücksfee, Regimentstochter Mareike Müller taten Ihr Bestes und verlost einen tollen Preis nach dem Anderen - nur unterbrochen vom gemeinsamen Abendessen. Und das war nicht nur lecker sondern auch , wie in jedem Jahr, bestens vom Verpflegungsoffizier Hildegard Heuft und ihrem Team organisiert.

Satt und zufrieden erwarteten die Husaren dann im weiteren Verlauf der Feier die Verlosung der Hauptpreise.

Die Schlussphase begann mit der Verkündung des dritten Preises. Diesen, eine Cafissimo Kaffeemaschine gewann Claudia Bersch. Der zweite Preis eine Wii-Mini Spielekonsole gewannen Eva Thier und Sven Oster.



Als letztes stand der Hauptpreis zur Verlosung an. Die Schatzmeisterin hatte ein Fernsehgerät genehmigt. Tanja und Torsten Thiel durften dieses mit nach Hause nehmen. Gratulation, Ihr beiden!  
Von Herzen kommender Applaus rundete einen gelungenen Abschluss des Husarenjahres ab.

Der Vorstand bedankt sich bei allen Aktiven für das Engagement und die Unterstützung bei allen Vorhaben des Vereines.

Allen Unterstützern des Andernacher Karnevals und besonders der „Südernacher“ gilt ein besonderes Danke schön!

Ein besinnliches Weihnachtsfest sowie ein gesundes und glückliches neues Jahr wünschen wir allen Südernachern, Andernachern und allen rund eröm! Bis bald!

Eure Rot-Weißen-Husaren!